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Monieur Le Préfet

Le projet de méthanisation sur la commune de Granvelle nous interpelle fortement.

Vous avez à votre disposition toutes les infos approfondies concernant ce projet.

En effet, ce projet va avoir un impact sur nos qualités de vie :

- économique, sonores, sur nos réseaux routiers  (transports des matières
premières, transports du digestat sur une vingtaine de communes)

- écologiques ( le digestat va appauvrir les terres, ajouter du dioxyde d azote, tuer
les vers de terre......

- des hectares seront nécessaires pour les infrastructures du méthaniseur,  le
stockage des matières premières et  le stockage des résidus

- des hectares seront nécessaires pour cultiver les matières premières, seigle, maîs,

- Le maîs demande beaucoup d'eau faudra t il puiser encore et toujours sur les
nappes phréatiques ?

- 

Comment un tel  projet peut il être réalisé alors qu'il est une aberration pour
l'équilibre de la nature, pour notre vie à la campagne

Comment un tel projet peut il se réaliser alors qu'en Allemagne, plus en avance que
la France sur la méthanisation se retrouve avec plus d'une centaine de méthaniseurs
à l arrêt parce que non rentables

Comment peut on privilégier l'enrichissement ponctuel  de quelques personnes,
vendre du rêve à certains agriculteurs qui vont mettre leurs hectares à disposition,
pour ce projet et qui à plus ou moins longue échéance, ces agriculteurs devront
revenir à leur culture actuelle avec des terres rongées par une mono culture.....

Pourquoi ne pas privilégier , favoriser  la culture du blé, qui nous dit on va devenir
une denrée  rare, alors que nos agriculteurs savent très bien faire cela
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tant d'agriculteurs en Haute Saône ont fait l'effort et ce sont dirigés vers la
culture biologie. Ce projet de méthanisation va à l'encontre de ce mouvement de
protection de la nature.

Nous sollicitons toute votre bienveillance et tout votre bon sens d humanité  pour
les générations à venir Merci pour elles 

Merci de renoncer, de stopper les démarches en cours                                Mr Mme 
Fridel à Trésilley
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